

## Se cumplen 130 años de predicación del evangelio en Marín

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 01 de Marzo de 2012 01:00

---



(MARÍN/PONTEVEDRA, 02/03/2012) El 1 de Marzo de 1882, hace 130 años, se predicó por primera vez de una manera pública el evangelio de Jesucristo en la ciudad de de Marín, provincia de Pontevedra (Galicia).

El pastor **Julio Torres**, de la Iglesia Evangélica de Marín, difundía esta semana una carta en la que expresaba el sentimiento de gratitud con el que la iglesia local celebra este hito:

*"En este día os pedimos que os unáis a nosotros en una oración de gratitud al Señor por su misericordia y fidelidad. No hemos dejado de predicar el mismo evangelio de salvación y generación tras generación el Señor ha levantado un pueblo para El. Desde que tenemos memoria cada año hermanos y hermanas han bajado a las aguas del bautismo para dar testimonio público de su fe en Cristo. El Señor por su Espíritu nos ha mantenido unidos en una misma fe, ¡¡Gloria sea a El!!*

*"Hasta aquí nos ayudó el Señor" y sabemos que cumplirá su propósito en nosotros. De una manera sencilla pero con mucha gratitud y emoción tendremos hoy una reunión especial para orar juntos al Señor y pedirle que sigamos predicando Se Palabra con toda confianza. Será hoy a las 20h en el local de reunión.*

## Se cumplen 130 años de predicación del evangelio en Marín

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 01 de Marzo de 2012 01:00

---

*Con amor en Cristo,*

*Julio Torres"*

Desde ACTUALIDAD EVANGÉLICA nos unimos a la celebración y a la oración, compartiendo el sentimiento de gratitud al Señor y brindando la más sincera enhorabuena a los hermanos de Marín.

Fuente: IGLESIA EVANGÉLICA DE MARÍN